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2013, die Idee von einer 2. Jugend und Hund Gruppe stand schon etwas länger 
wieder im Raum.   
Durch, Melanie, Samira, Katharina und Michelle konnte dies dann per 2014 
realisiert werden. 
Ein neuer Name, unabhängig vom Jugend und Hund sollte her und er sollte vor 
allem zu uns und unserem Vorhaben passen. 
So kamen wir  schnell auf „ART“ (Agility-Rule Team), kurz und knackig, sowie 
einfach zu merken. 
2014;  
Nach einigen Vorbereitungen und Abklärungen startete „ART“ im April mit 
dem „Einsteiger-/Schnupperkurs“ erfolgreich in die Saison 2014. 
Der Wochenendkurs war mit 14 Teilnehmern ausgebucht und machte den 
Kindern viel Spass.  
Die Leiter waren zuvor recht nervös und hofften dass dann auch alles klappt und 
auch der Ablauf wie geplant aufgeht.  
Wir sind, trotzdem nicht alle Kinder ins folgende ART-Training kamen, sehr 
zufrieden und werden den Kurs auch in Zukunft so beibehalten.  
Das ART-Training fing dann am Montag 5.Mai 2014 an.  
Wir hatten eine kleine Gruppe von nur 8 Kindern. Doch diese kamen sehr 
regelmässig und immer mit viel Freude ins Training.  
Wir trafen uns jeweils um 18.45 Uhr auf dem Platz um alle gemeinsam den 
Parcour auf zustellen.  
In den ersten paar Trainingseinheiten lernten die Kinder die Geräte genauer 
kennen und auf was sie den speziell achten mussten.  
Nach und nach kamen mehr Geräte hinzu und auch kleinere Parcours waren 
möglich.  
Schnell sah man die teils grossen Fortschritte der verschiedenen Teams.  
 
Wir hatten oft Glück mit dem Wetter und konnten viel Agility machen.  
Falls uns das Wetter nun doch mal nen Strich durch die Rechnung machte, übten 
wir Unterordnung und Junior Handling.  
Auch Spiele durften ab und an einfach nicht fehlen und machten sowohl Gross 
als auch Klein viel Spass. 
 
Die Saison beendeten wir mit einem tollen Spaziergang, wo viel geredet und 
geschwafelt wurde, sowie einer kleinen Trickchen Runde.  
Anschliessend sassen wir  alle in einer gemütlichen Runde im Hüttli, quasselten 
und assen leckere Hot Dog’s. 
 
Es freute mich sehr dass niemand ausgeschlossen wurde und wir immer ein 
gutes Klima im Training hatten. 
Es wurden neue Bekanntschaften und evt. auch Freundschaften geschlossen.  
Es konnten neue Kinder begeistert werden und auch bereits schon 
Probetrainings gemacht werden.  
Wir, das ART, blicken auf eine Erfolgreiche Saison zurück und freuen uns nun 
auf ein noch erfolgreicheres 2015. 
 


